

Das Clubrennen gehört seit der Gründung ins Jahres-programm des Skiclubs. Doch bereits in den Jahren 1932-1934 konnten infolge Schneemangel keine Rennen durchgeführt werden. Das erste Clubrennen nach dieser Aus-zeit, eine Abfahrt, wurde am 23. Februar 1935 ausgetragen. Es nahmen sogar zwei Frauen teil, was für diese Zeit recht revolutionär war. So wurden die beiden Teilnehmerinnen, Alice Unternährer, Flühboden und Klara Unternährer, Bäckerei als „Vertreterinnen des schwachen Geschlechts“ speziell erwähnt. Auch der Anerkennungspreis war etwas Besonderes. So heisst es: Entsprechend der Leistung erhielt ein jeder eine Gabe. Die „Alten“ begnügten sich, sowohl der erste wie der letzte mit einem „gefüllten Darm“.

In den ersten Jahren wurden vor allem Abfahrten durchgeführt. Hier eine Zusammenfassung der Rennrouten:

Schwentegg – Hinterschürmatte

Turnberg – Studen – Weierhüsli

Kircheneeggogger – Unterhus

Kircheneeggogger – Kircheneegg – Schützenhaus – Baumgarten – Hofweid

Kircheneeggogger – Stützli – Baumgarten – Hofweid

Kircheneeggogger – Strasse Dorf – Studen – Sigristpfundscheune



Der Winter 1971-1972 war äusserst schneearm. Das Rennen wurde deshalb vom Enzi ins Kleeweidli durchgeführt.

Besonders erwähnenswert sind die sehr anspruchsvollen Parcours, die Karl Andenmatten als Technischer Leiter aus-steckte. Diese waren bis weit über die Gemeindegrenzen hinaus bekannt.

Das Jubiläumsrennen 50 Jahre SCR wurde 1982 auf dem Turnberg durchgeführt. 60 Mitglieder halfen beim „Antrampen“ der Piste. Mit dem TLF wurden 9000 Liter Wasser hoch-gepumpt, um die Piste zu präparieren.

Während vieler Jahre wurden auch Kombinationsrennen durchgeführt. Zu Beginn waren dies Abfahrt und Langlauf. Später Slalom und Riesenslalom. Nebst den Clubrennen führte der Verein das Schülerrennen, die Dorfmeisterschaft sowie das Inter-clubrennen durch.

Mit der Inbetriebnahme des Skilift im Schilt können die Club-rennen bei idealen Schneeverhältnissen auf heimischem Boden ausgetragen werden. In schneearmen Wintern weicht man jeweils ins Heiligkreuz aus.



Tagessieger Schüler- und Clubrennen 2000 auf Heiligkreuz. Isabelle Roos, Lea Emmenegger, Beni Aregger, Jeremias Duss, Mario Häfliger